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Дипломная работа: 67 с., 4 рис., 22 табл., 32 источников, 3 прил.
ЗАО «АТЛАНТ», ФИНАНСОВАЯ УСТОЙЧИВОСТЬ, ФАКТОРНЫЙ АНАЛИЗ, ОПЕРАЦИОННЫЙ РЫЧАГ, ЭФФЕКТ ФИНАНСОВОГО РЫЧАГА, БАНКРОТСТВО, МОДЕЛЬ БАНКРОТСВА, МОДЕЛь АЛЬТМАНА, СИСТЕМА ПОКАЗАТЕЛЕЙ БИВЕРА, МЕТОД ЦЕЛЕСООБРАЗНОСТИ ЗАТРАТ, РИСКИ БАНКРОТСТВА
Целью дипломной работы является разработка решений по управлению показателями финансовой устойчивости на основе снижения рисков банкротства, расчет эффективности использования методики.
В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены следующие задачи:
1. Рассмотреть теоритические понятия финансовой устойчивости; подходов к анализу и управлению финансовой устойчивостью; провести обзор понятий финансового риска и риска банкротства;
2. Провести комплексный анализ функционирования ЗАО «Атлант» и финансовой службы;
3. Провести анализ показателей финансовой устойчивости и расчет вероятности риска банкротства;
4. Смоделировать показатели финансовой устойчивости на основе снижения риска банкротства;
5. Получить прогнозную оценку показателей финансовой устойчивости на основе снижения рисков. 
Объект исследования:	Зактрытое акционерное общество “Атлант”.
Предмет исследования: 	показатели финансовой устойчивсти предприятия. 
Методы исследования:	статистический, описательный, метод сравнения, комплексного исследования.
Область возможного практического применения: предложенные рекомендации по укреплению финансовой устойчивости  предприятия могут быть применены на практике руководством предприятия ЗАО «Атлант» 
Автор работы подтверждает, что приведённый в дипломной работе расчётно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положение и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

Thesis: 67 p., Figures 4, Table 18, 32 sources, 3 app.
CJST «ATLANT», FINANCIAL STABILITY, FACTOR
ANALYSIS, OPERATING LEVERAGE, LEVERAGE EFFECT, BANKRUPTCY, MODEL OF BANKRUPTCY, ALTMAN’S MODEL, BEAVER’S SCORECARDS METHOD EXPEDIENT EXPENDITURE, THE RISK OF BANKRUPTCY 
The aim of the thesis is to develop proposal for managing of financial stability indicators on the basis of bankruptcy risk reduction, settlement efficiency techniques.
In pursuit of this goal the author has the following objectives:
1.To consider theoretically the concept of financial stability; approaches to the analysis and managing of financial stability; to review the concepts of financial risk and the risk of bankruptcy;
2. Conduct a comprehensive analysis of the functioning of the CSJC "Atlant" and Financial Departent;
3. To analyze the financial stability indicators and the calculation of the probability of the risk of bankruptcy;
4. Simulate financial stability based on reducing the risk of bankruptcy;
5. Get a predictive assessment of financial stability by reducing risk.
Object of research: is  Closed Joint-Stock Company "Atlant"
Subject of research: is financial stability of the enterprise. 
Methods: statistical, descriptive method of comparison, a comprehensive study.
Realm of the possible practical applications: the proposed recommendations to strengthen the financial stability of the enterprise can be applied in practice by the management of the company "Atlant"
Author of work confirms that the above thesis work in computational and analytical material correctly and objectively reflects the state of the process under investigation, and all borrowed from the literature and other sources of theoretical and methodological position and concepts accompanied by references to their authors.
